

Communiqué

Le 20 octobre 1994

N° 211

LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT, M^{me} STEWART, ASSISTERA À LA CONFÉRENCE SUR LA PAIX ET LE DÉVELOPPEMENT AU HONDURAS

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que la secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M^{me} Christine Stewart, participera à la Conférence internationale sur la paix et le développement en Amérique centrale, qui se tiendra à Tegucigalpa, au Honduras, les 24 et 25 octobre.

«Je me réjouis de la participation du Canada à cette conférence. Nous nous sommes toujours intéressés de près à l'Amérique centrale, à son développement, à son processus de paix et de réconciliation, à son développement durable, à sa lutte contre la pauvreté et à sa participation à l'économie mondiale, et nous continuerons de le faire», a déclaré M. Ouellet.

À Tegucigalpa, M^{me} Stewart rencontrera le président du Honduras, M. Carlos Roberto Reina, et les ministres des Affaires étrangères des pays participants, afin de discuter leurs attentes et leurs objectifs en prévision du Sommet des Amériques, qui se tiendra à Miami en décembre.

Après la conférence, plus précisément les 26 et 27 octobre, M^{me} Stewart se rendra au Nicaragua pour poursuivre les discussions à propos du Sommet avec la présidente, M^{me} Violeta Chamorro, puis en Jamaïque, les 28 et 29 octobre, où elle rencontrera le premier ministre P.J. Patterson.

«Dans les semaines qui précéderont le Sommet, il est important que le Canada discute avec les chefs d'État d'Amérique centrale et des Antilles ce que chacun souhaite y accomplir, et qu'à leur tour, ils comprennent les buts et les objectifs du Canada», a déclaré M^{me} Stewart.

